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* Решения XXVII съезда КПСС — в жизнь!

Проблемы 
решать 

хнам!
Я внимательно смотрю 

телевизионные передачи, 
читал выступления делега
тов, познакомился с глав
ными документами XXVII 
съезда — Программой 
КПСС и «Основными нап
равлениями» — они пора
жают глубиной, всеобъем- 
лемостью и перспективой, 
но чтобы они не остались 
красными словами на бу
маге, необходимо каждому, 
буквально каждому труже
нику перестроиться и, за
сучив рукава, начинать ра
ботать, ибо вклад в выпол
нение планов партии долж
ны внести все.

Убежден, что успех боль
шого дела всегда зависит 
от мелочей, от массы не
больших, но конкретных 
действий той или иной 
профсоюзной организации 
производственного 'коллек
тива. Немало проблем и за
бот стоит и перед нашей 
первичной организацией в 
1986 году.

К концу столетия пред
стоит увеличить националь
ный доход почти в 2 раза. 
Производительность труда 
возрастет в 2,3—2,5 раза. 

У' Задачи поставлены партией 
большие и ответственные. 
Для их выполнения мы 
должны приложить макси

График-задание ввода 
объектов второго квартала

В комбинате полным хо
дом идет сдача объектов 
первого квартала. Доводим 
до сведения трудящихся 
график-задание ввода объ
ектов ДСК во втором квар
тале.

116307 кв. метров — та
кова общая приведенная 
площадь квартала, из кото
рые в апреле сдается 8549 
кв. метров, в мае — 46001; 
в июне — 61757 кв. метров. 
Разбивка по генподрядным 
управлениям следующая:

СУ-1 сдает а апреле 151- 
квартирный дом М® ЗЗА в 
квартале «Заречный» пло
щадью 8549 кв. метров, в 
мае — 159-квартирный дом 
М4 21А по ул. Ломоносова 
площадью 9296 кв. метров 
и два объекта в июне: 164- 
каартирный дом № 34Б в 
«Заречном» площадью 9957 
кв. метров и площадью 
10973 кв. метра 204-квар
тирный дом ЖСК по ул. 
Старых большевиков. Ито
говое задание СУ-1 состав
ляет 38775 кв. метров при
веденной площади.

мум усилий и включить в 
дело все наши резервы. И 
основной резерв — это 
дисциплина труда. Только 
за 1985 год нарушило тру
довую ДИСЦИПЛИНУ В 'КОМ- 
бинате 392 человека, а в 
медвытрезвителе побывало 
228 человек! Необходимо в 
каждом трудовом коллек
тиве создать вокруг нару
шителей трудовой и обще
ственной дисциплины атмос
феру 'непримиримости и 
общественного осуждения. 
Профсоюзным комитетам 
нужно более активно ис
пользовать меры общест
венного воздействия: пере
нос отпуска на зимнее вре
мя, смещение очередности 
на жилье, обсуждение на 
товарищеских судах, разбор 
на комиссии по борьбе с 
пьянством и алкоголизмом.

Очень важным рычагом 
в увеличении 'Производи
тельности труда является 
социалистическое соревно
вание. Буду откровенен — 
и здесь у нас много недо
работок. Обязательства час
то принимаются формально, 
для галочки. Нет должного 
контроля за их выполнени
ем. На низком уровне нахо
дится гласность соревнова
ния. Плохо идет обмен пе
редовым опытом организа
ции труда Наши бригады 
поддерживают передовые 
почины и начинания, но по
рой этим дело и кончается. 
Должной отдачи от починов 
мы не видим.

И все же самым главным 
объектом работы профсо
юзной организации являет
ся наш рабочий человек. 
Профкомы должны доби

СУ-7. Общая площадь 
здесь меньше, чем у СУ-1 
(29430 кв. метров), но объ
ектов больше, причем их 
сдача выпадает на два пос
ледних месяца квартала. В 
мае должны сдаваться 128- 
квартирный дом Не 23А 
(площадью 6178 кв. метров) 
в «Заречном» и 128-квартир
ный дом ЖСК № 3 УЗТМ 
по ул. Калинина (6187 кв. 
метров).

В июне сдаются два 128- 
квартирных дома Не 24Б и 
Й5А в «Заречном» (оба 
площадью 6187 кв. метров) 
и 96-квартирный дом Не 2 
по пер. Коллективному 
(4682 кв. метра). Кроме то
го, СУ-7 должны ввести 
крайне важный объект соц
культбыта — детский сад 
Не 70 (площадь 2665 кв. 
метров) в микрорайоне 
«Заречный».

СУ-13. У этого коллектива 
самое минимальное квар
тальное задание (23771 кв. 
метр), но объекты сильно 
разбросаны. В мае управле
нию предстоит сдать 178- 

ваться, чтобы .нелегкий труд 
строителя был более при
влекательным и более пре
стижным. 'Мы обязаны по
ставить в 12-й пятилетке 
производственный быт стро
ителей на качественно но
вый уровень. Еще на реше
ны вопросы качественного 
питания на стройке, не хва
тает удобных и современ
ных бытовок, первые шаги 
мы делаем по обслужива
нию на стройплощадке ус
лугами службы быта. Мно
го сегодня на стройке и 
тяжелого ручного труда.

Наш комбинат с каждым 
годом увеличивает ввод 
жилья, досрочно, за четыре 
(года и девять месяцев, был 
выполнен .план 11-й пяти
летки, а выделение жилья 
для строителей и заводчан 
почему-то уменьшается. В 
настоящее время очередь 
на получение жилья более 
3 тысяч человек. Пока не 
снят вопрос обеспечения 
местами и в детских до
школьных учреждениях. Эти 
проблемы мы должны или 
решить в 12-й пятилетке, 
или снять их остроту обя
зательно Вопросы, о кото
рых я сейчас говорю, для 
нас не новые вопросы. Но 
работать над ними по-ста
рому мы не имеем права. 
Необходимо каждому ра
ботнику каждого трудового 
коллектива осмыслить в 
духе сегодняшнего дня те 
задачи, которые ставит на
ша партия.

А. АНДРЕЕВ, 
председатель 

объединенного 
профкома комбината.

квартирный дом Не 34Б в 
«Заречном» (площадь 
10184 кв. метра) и 56-квар
тирный дом площадью 2650 
кв. метров в пионерском 
лагере. В июне: 18-квар
тирный дом в совхозе «Бе
лореченский» площадью 
980 кв. метров и 167-квар
тирный дом Не 39Б ЖСК в 
«Заречном» площадью 9957 
кв. метров.

СУ-15. Общее задание — 
24331 кв. метр. В мае пред
стоит сдача двух объектов: 
106-квартирного дома 
Не 38А площадью 5597 кв. 
метров и 151-квартирного 
дома Не 38Б площадью 
8550 кв. метров (оба в «За
речном»). В июне — 168- 
квартирный дом Не 39А 
ЖСК в «Заречном» пло
щадью 10184 кв. метра. 
Кроме того, это управление 
в обязательном порядке 
должно в июне сдать школу 
в совхозе «Накоряковский» 
площадью 1299 кв. метров.

Таков график-задание вво
да, и его надо нашему кол
лективу выполнить, причем 
и в срок, и с высоким ка
чеством.

В. ДЕНЬГИНА, 
начальник производствен

ного отдела ДСК.

* Новости ДСК

В рамках 
единого 
политдня

На самом молодом 
предприятии строительной 
индустрии Кировского 
района заводе крупно
панельного домостроения 
13 марта, как и во всем 
городе, состоялся единый 
политдень.

Перед коммунистами, 
хозяйственным и комсо 
мольским активом завода 
выступил первый секре

* На пусковых объектах
На снимке: полным хо

дом идут работы по благо
устройству на стройпло
щадке дома № 33 в квар
тале «Заречный» (вверху).

Более двадцати лет ра
ботает в бригаде В Короле
ва из СК I ударник комму

тарь Кировского райкома 
партии Ю. Кочнев. Юрий 
Михайлович познакомил 
собравшихся с перспек
тивами социального и эко
номического развития Ки
ровского района.

Докладчику было зада
но немало вопросов. Тру
дящихся завода КПД ин
тересовала работа транс
порта, вопросы охраны 
окружающей среды, раз
вития производственной 
базы завода и многое дру
гое. Диалог между док
ладчиком и аудиторией 
прошел в живой, заинте
ресованной атмосфере.

В. МАКСИМОВ, 
секретарь партбюро 

завода КПД.

нистического труда плотник 
4-го разряда А. Шаламов. 
Рядом с ним — плотник 
2 разряда И. Ноздрин, не
давно демобилизовавшийся 
из рядов Советской Ар
мии. Трудовая биография 
Игоря только началась, но

В честь 
трибуна 
революции
Вчера мы отмечали 

100-летие со дня рожде
ния верного ленинца, три
буна революции Сергея 
Мироновича Кирова, имя 
которого носит наш рай 
о«. В канун этой даты в 
коллективах прошли бесе
ды о его жизни и Дея
тельности.

24 марта большая труп 
па домостроителей приня
ла участие в торжествен
ном вечере, посвященном 
юбилею, и состоявшем 
ся в ДК «Урал».

он старается не отставать 
от старших, более опытных 
товарищей по бригаде и с 
самого начала зарекомен
довал себя добросовестным 
работником.

Фото В. Калимасова.
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В ПОМОЩЬ ИЗУЧАЮЩИМ 
МАТЕРИАЛЫ СЪЕЗДА

Пропагандистам систе
мы партийной, комсомоль
ской учебы и экономиче
ского образования хочется 
напомнить о тематике за
нятий в апреле:

Ускорение социально- 
экономического развития 
страны — стратегический 
курс партии (первое заня
тие) — «Основные напра
вления экономической по
литики КПСС».*

1. Итоги социально-эко
номического развития и 
необходимость его ускоре
ния.

2. Основные направле
ния экономической поли
тики партии:

а) реконструкция на
родного хозяйства на ос
нове научно-технического 
прогресса,

б) решение продоволь
ственной проблемы — 
первоочередная задача,

в) резервы экономиче
ского роста — в дейст
вие.

«Основные направле
ния социальной политики 
партии» (второе заня
тие):

1. Неуклонное повыше
ние благосостояния наро
да.

2. Совершенствование 
социально-классовых и на
циональных отношений.

Литература:
Политический доклад 

ЦК КПСС XXVII съезду 
КПСС, раздел II, пункт а,

Рыжкова Н. И. «Об ос
новных направлениях...», 
раздел 1, 2, 3, 5. «Прав
да», 4 марта 1986 г.

Н. Ромашевская — О 
путях эффективного реше
ния социальных проблем. 
«Коммунист», № 2,
1986 г., стр. 59.

Аргументы и факты, 
№ 9, 1986 г., стр. 3. «Си
ла социальной политики 
партии».

Выступление первого 
секретаря Свердловского 
обкома КПСС т. Петро
ва Ю. В. «Правда», 2 
марта, стр. 6.

«Правда», 10 марта. 
Передовая «На крутом 
переломе».

РАССКАЗЫВАЕТ ДЕЛЕГАТ 
XXVII СЪЕЗДА КПСС

б, в, § 1, 2, 4, стр. 27 — 
68.

Программа КПСС (но
вая редакция), часть II, 
раздел 3, § 1, 2.

Резолюция съезда по 
Политическому докладу, 
раздел II, § 1—9.

Доклад Председателя 
Совета Министров СССР

«Правда», 21 марта 
«XXVII съезд КПСС: 
стратегия ускорения».

«Концепция ускорения: 
экономический аспект ». 
А. Вознесенский. «Поли
тическое самообразова
ние», № 1, 1986 г.,
стр. 11.

Кабинет 
политпросвещения.

В конференц-зале Глав- 
средуралстроя представи
тели коллективов домо
строительного комбината 
в прошлую пятницу встре
тились с делегатом XXVII 
съезда КПСС, начальни
ком Главсредуралстроя 
В. И. Сабановым, кото
рый рассказал коллегам о 
работе съезда.

Делегат более подроб
но остановился на поло
жении дел в строительст
ве, на задачах, которые 
стоят перед домостроите
лями в двенадцатой пяти
летке.

Кроме того, В. И. Са 
банов поделился личными 
впечатлениями о встрече 
делегатов-строителей с 
нашим министром тов. Ба
шиловым, ответил на во
просы домостроителей.

НА СНИМКЕ: в ходе 
встречи.

* Совершенствовать механизм хозяйствования

ДОМОСТРОЕНИЕ. ПРОБЛЕМЫ, ПОИСКИ, РЕШЕНИЯ
ТРЕБУЕТСЯ 
ПЕРЕСТРОЙКА

Л. Гороховский, глав
ный инженер комбината:

— Для того, чтобы бы
стро и эффективно ре
шить одну из централь
ных задач, поставленных 
XXVII съездом партии пе
ред всеми отраслями на
родного хозяйства стра
ны — кардинальное уско
рение научно-техническо
го прогресса, в комбинате 
уже сегодня определены 
главные мероприятия. На
иболее важные из них — 
это увеличение объемов и 
ввода крупнопанельных 
жилых домов в полтора 
раза, в основном, зй., счет 
роста производительности 
труда, повышения качест
ва и готовности жилья и 
объектов соцкультбыта к 
сдаче в эксплуатацию 
«под ключ».

Руководство ДСК взя
ло на строгий контроль 
техническое перевооруже
ние завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола с 
целью повышения завод
ской готовности и качест
ва деталей КПД с одно
временным увеличением 
мощности до 530 тысяч 
кв. метров, а также освое
ние мощностей вновь вве- 
денного^завода КПД и ор
ганизацию строительства 
домов серии 137-С.

Необходима дальней
шая, но более интенсив
ная и тщательная работа 
по совершенствованию 
проектных решений серий 
крупнопанельных домов с 
целью повышения качест
ва, снижения трудоемко
сти, материальных и энер
гетических затрат. .Нельзя 
затягивать дело и с пе
рестройкой системы пла
нирования, организации и 
управления строительст
вом на основе новых тех
нологий работы «на ко
нечный результат», нор
мативного метода обес
печения и экономии ре
сурсов, с повышением 
уровня комплектации из
делиями и' материалами. 
Последнее невозможно 
без развития собственной 
производственной базы 
УПТК и механизации.

Сегодня, когда с рос
том производительности 
труда сокращается чис
ленность рабочих, относи
тельно возрастает количе
ство 'инженерно-техниче
ских работников и служа

Одной из самых важных и неотложных задач, 
поставленных XXVII съездом партии перед совет
скими людьми, является улучшение дел в строи
тельстве. Как и в любой другой отрасли, главный 
рычаг интенсификации строительства — в карди
нальном ускорении научно-технического прогресса, 
повсеместной борьбе за высокое качество выпус- 
каемой продукции.

Партия обязала каждое предприятие придать 
управлению производством новые, современные 
организационные структуры с учетом тенденций 
концентрации, спецификации и кооперирования 
производства, развития комплексов взаимосвязан
ных отраслей. Все это прямо касается Свердлов
ского домостроительного комбината.

Домостроительный комбинат — основной произ
водитель жилья и объектов соцкультбыта в почти 
полуторамиллионном городе. В завершающем го
ду минувшей пятилетки ДСК взял рекордный в 
своей истории количественный рубеж — ввел в 
эксплуатацию 428,6 тысячи кв. метров жилой пло
щади. Цифра значительная, и достичь ее было не
легко, особенно если учесть, сколько трудностей 
из года в год приходится преодолевать строителям. 
Имеются в виду не те объективные трудности, 
которые неизменно возникают в процессе любого 
производства, а те, которые можно было бы благо
получно миновать, если всем и в полней мере 
следовать решениям и рекомендациям централь
ных партийных и хозяйственных органов.

Если в ДСК не удастся изжить имеющийся бес
порядок в организации производства, не повысит-

................................................................................................
ся уровень борьбы за качество и трудовую дисцип- | 
лину, не будут отрегулированы отношения с суб- | 
подрядчиками в такой степени, чтобы решить все | 
проблемы, лихорадящие строительство по их вине, 
то в конце 12-й пятилетки запланированные 600 : 
тысяч кв. метров жилой площади так и останутся г 
манящей, но, увы, недосягаемой цифрой.

Этого не допустит рабочая совесть домострой- | 
телей, не так давно отмеченных высокой прави- а 
тельственной наградой за свои трудовые достиже
ния по итогам 11-й пятилетки. Всеми подразделе- 5 
ниями ДСК начата и планомерно ведется большая 
работа по искоренению недостатков, которые пока | 
еще в избытке имеются на наших стройплощад- | 
ках, в цехах завода ЖБИ им. Ленинского комсо
мола, а также нового завода КПД.

Сегодняшним номером редакция начинает пу
бликацию цикла статей, посвященных ряду злобо- I 
дневных проблем свердловского домостроения. На = 
страницах газеты выступят рабочие и инженеры, | 
представители руководства комбината и субпод
рядных организаций, вниманию читателей будут | 
предложены рекомендации ученого, занимающе
гося вопросами реорганизации современного про
изводства.

Участники разговора выскажут свое мнение о 
том, в чем они видят резервы сегодняшней строй
ки, что мешает слаженности в работе строитель
ных и субподрядных организаций, и в результате 
качеству сдаваемого в эксплуатацию жилья, а так
же внесут конкретные предложения по улучше
нию состояния дел в строительстве.

щих.
Значительная часть ра

бочего времени админист
ративно-технического пер
сонала занята учетом и 
отчетностью, перепиской 
и разного рода совеща
ниями, оперативками, на 
которых мы агитируем 
друг друга за внедрение 
НТП, а практически мало 
этим занимаемся.

Качество, и эффектив
ность работы ИТР, на мой 
взгляд, не соответствует 
требованиям сегодняшего 
дня, стимулирование тру
да «за конечный резуль
тат», за повышение про
изводительности —- недо
статочное.

Несовершенны сами 
критерии оценки нашего 
труда: сегодня можно пло
хо работать, формально
бюрократически выпол
нять свои обязанности и 
даже попусту растрачи
вать свое рабочее время, 
но получать за это хоро
шую зарплату и премии.

В первую очередь не
обходимость перестройки 
работы ИТР должны по
нять главные инженеры 
стройуправлений. Да, 
именно он1^ так как явля
ются техническими руко
водителями, отвечающими 
за организацию производ
ства и труда, за качество 
выпускаемой продукции.

Но мало принять это 

к сведению — пора дей
ствовать! А это значит — 
разрушать то, к чему при
выкли, заставлять людей 
отказаться (хотя бы час
тично) от выполнения при
вычных обязанностей; на
до уйти от рутинной ра
боты и напрямую занять
ся ускорением внедрения 
НТП.

Действительно, оцени
вая в свете решений 
XXVII съезда КПСС ра
боту инженерной службы 
и всего коллектива наше
го комбината, можно кон
статировать, что достигну
тый в 11-й пятилетке рост 
объемов ввода крупнопа
нельных жилых домов на 
23,1 цроцента, производи
тельности труда на 23,6 
цроцента в строительстве 
и 8,1 процента на заводе 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола, улучшение 
качества на 14 процен
тов — по сегодняшним 
требованиям является не
достаточным. Хотя общий 
объем выполненных работ 
составил в 1985 году 87 
млн. рублей и собствен
ными силами 72,7 млн. 
рублей — резервы уско
рения социально-экономи
ческого развития в комби
нате еще есть.

За годы минувшей пя
тилетки была внедрена 
141-я серия, освоена без- 
рулонная кровля, калиб

рованные плиты перекры
тий, организованы потоки 
в стройуправлениях на 
базе сквозного бригадного 
подряда. За счет механи
зации отделочных работ 
снижены трудозатраты, 
расширена переработка 
материалов на УПТК.

Нужно прямо сказать, 
что в 12-й пятилетке, осо
бенно на период 1986— 
1988 гг., в комбинате про
сматривается очень тяже
лая перспектива: нет 
фронта работ, нет проект
ной документации, нет 
районов массовой застрой
ки. Возрастет также но
менклатура деталей КПД 
на заводе ЖБИ им. Ле
нинского комсомола, что 
может значительно ухуд
шить комплектацию мон
тажа.

Немаловажное значе
ние имеет предстоящий 
рост трудозатрат для обе
спечения повышенных 
требований к качеству 
строительства, готовности 
жилых домов «под ключ». 
При этом нам необходимо 
отвлекать силы на строи
тельство баз УПТК и ме
ханизации.

В этих условиях без ус
корения НТП, без пере
стройки нам не обойтись, 
просто не выжить. И ра
ботать надо без штурмов, 
без сверхурочных, без 
«кувалды», олицетворяю

щей тяжелый физический 
труд. После XXVII съез
да КПСС рабочие ждут 
от нас организации имен
но такой работы: интерес
ной, ритмичной, дающей 
удовлетворение человеку.

Опыт подсказывает, что 
с этим делом можно спра
виться, нужна только се
рьезная творческая рабо
та руководителей, глав
ных инженеров, инженер
но-технических работни
ков.

Проектировщики обяза
ны совершенствовать про
ектные решения, конст
рукторы и технологи — 
оснастку и организацию 
строительных работ, ли
нейщики — входной конт
роль, обучение и приме
нение передовых методов 
труда. И все это должно 
делаться только сообща, 
при объединении усилий 
всех участников строи
тельства в единый ком
плекс. То ли это будут ин
женерные центры по при
меру украинских ученых, 
то ли будет найдена дру
гая форма, но чтобы орга
низовать «прорыв» на 
фронте строительства, 
твердо убежден, нам нуж
но объединяться!

Сейчас в комбинате пе
ресматриваются функцио
нальные обязанности ИТР 
и служащих по обеспече
нию качества и внедрения

НТП.
Для решения ключевых 

вопросов ускорения НТП 
в комбинате подготовлено 
создание нескольких 
творческих групп, в кото
рые воцдут лучшие спе
циалисты комбината, са
мые опытные руководите
ли, способные решить по
ставленные задачи.

У нас нет готовых ре
цептов для организации 
всех аспектов внедрения, 
но наши задачи в этом 
плане определены ясно и 
четко. Уже в 1986 году 
мы должны внедрить: ка
налы для электропровод
ки в 9-этажных домах, ме
таллические коробки на 
внутренних дверных прое
мах и частично в наруж
ных стенах, сборные мо
заические полы в высот
ных зданиях, оконную 
столярку по новому 
ГОСТу, обеспечение пол
ной заводской готовности 
сантехкабин, шумозащи
щенные дома, объекты, 
«под ключ», нулевые цик
лы в комплексе с сетями. ;

Чтобы обеспечить изде- 54 
лиями монтаж и не допус
тить простоев, нам пред
стоит в два раза увели
чить выпуск калиброван
ных плит перекрытий, 
обеспечив при этом их вы
сокое качество, а также 
внедрить новую техноло
гию совмещения монтажа 
с сантехническими и 
электромонтажными рабо
тами.

Важным фактором ус
корения является сокра
щение ручного труда, по
этому и в этом плане не
обходим целый комплекс 
мероприятий, а именно: 
механизация укладки бе
тона в стыки, бригадная 
машина для трубоуклад
чиков в нулевых управле
ниях, механизация штука
турных работ, расшире
ние применения агрегатов 
высокого давления до 100 
процентов окрасочных ра
бот, заготовка узлов на
ружного водопровода, 
пуск лифтов в период от
делки.

Перечислено почти все, 
что нам предстоит сделать 
уже в текущем году. Ра- ч 
боты много, трудной и ин- ' 
тересной работы, которая 
так нужна современной 
стройке и, прежде всего, 
нам самим, строителям.

Дело теперь за немно
гим: сделать так, чтобы на
меченное не осталось на 
бумаге, значит — надо 
работать!



28 марта 1986 года СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 3 стр.

* В системе партийной учебы

«Открытый 
урок» 
прошел 
успешно

В марте все школы 
партийной, комсомоль
ской учебы и экономиче
ского образования при
ступили к изучению ма
териалов XXVII съезда 
КПСС. Занятие в партий
ной учебе СУ-20 началось 
с темы «Современный 
мир: основные тенденции 
и противоречия» — по 
первой части Политиче
ского доклада ЦК КПСС 
XXVII съезду КПСС.

Необычным занятие бы
ло тем, что оно было от
крытым: присутствовали 
члены районного методсо- 
вета, заведующие кабине
тами политпросвещения 
района. Пропагандисту 

А. М. Шавку.нову пред
стояла сложная и ответ
ственная задача: довести 
до слушателей и рас
крыть в полном объеме 
тему, используя на заня
тии метод проблемного 
обучения. В составе этой 
школы основ марксизма- 
ленинизма 25 человек. 
Среди них электрики, ма
шинисты кранов, монтаж
ники.

Большинство слушате
лей имеют среднее, сред
нетехническое и два че
ловека — высшее образо
вание, практический опыт 
и высокую квалификацию.

Пропагандист — брига
дир монтажников Алек
сандр Макарович Шавку- 
нов преподает в этой шко
ле первый год, до этого 
был пропагандистом ком
сомольской учебы. За ко
роткий период он зареко
мендовал себя как дело
вой, знающий пропаган
дист, имеющий широкий 
кругозор и творче
ский подход к проведе
нию занятий, в чем, не

сомненно, помогают ему 
философские знания, при
обретенные в УрГУ. И на 
этот раз организованно, 
вовремя, с хорошей явкой 
приступили к занятию. На 
стенах развешены плака
ты. На столе подборка 
материалов XXVII съезда 
КПСС, у каждого слуша
теля — Политический 
доклад, блокнот, каран
даш.

Для раскрытия темы 
пропагандист предложил 
план. Обсуждение строит 
таким образом, что внача
ле ставит вопрос, создает 
проблему, выслушивает 
выступающих, затем пос
ле обсуждения подвЬдит 
итог, отмечает принци 
пиально важные момен
ты, которые были упуще
ны, вносит ясность. В ре
зультате в рассмотрении 
вопроса участвуют боль
шинство слушателей. Те
ма была раскрыта под
робно и полно. В заклю
чение пропагандист раз
дал на следующее заня
тие темы рефератов.

Итоги открытого заня
тия сразу же были де
тально проанализйрованы

после занятия. Оценива
лось все: идейно-теорети
ческий уровень, пропа
гандистское мастерство, 
степень подготовленности 
слушателей и т. д.

Отмечу положительные 
моменты: свободное вла
дение изучаемым мате
риалом, что во многом оп
ределило ход занятия, 

четкость и последова
тельность изложения, ис
пользование наглядных 
пособий, удачный опрос 
слушателей, доброжела
тельность в отношении к 
слушателям.

Н. БУРЛАКОВА, 
зав. кабинетом 

политпросвещения
ДСК.

НА СНИМКЕ; слушате 
ли системы партийного 
просвещения А. Чебура- 
хиц, В. Реннер, В. Оки 
шев, В. Гончаров, В. Во
ликов, четвертый слева— 
пропагандист А. Шавку 
нов.

По следам наших выступлении

«ПЬЯНИЦ -
Под таким заголовком 

№ 9 от 28 февраля была 
опубликована информа
ция отдела кадров ком
бината о нарушителях 
общественного порядка.

На заметку ответили: 
Председатель профкома

СУ-7 Г. Куварина:
Комиссия по борьбе с 

пьянством и алкоголиз
мом на очередном засе
дании разобрала плотни
ков участка № 1 А. Оси
пова и А. Трошина, кото
рые 6 января были до
ставлены в медвытрезви
тель.

Комиссия вынесла ре-

К ОТВЕТУ!» 
шение оштрафовать 
А. Осипова на 50 руб
лей, А. Трошина — на 
30 рублей. А. Осипов 
снят с руководства брига
дой.

Начальник СУ-1 В. Мар
чук:

И. Меркушин, попав
ший в медвытрезвитель, 
обсужден на комиссии по 
борьбе с пьянством и 
алкоголизмом. Ему объ
явлен выговор, он лишен 
всех видов премий за I 
квартал 1986 года, через 
кассу СУ-1 заплачен 
штраф в сумме 51 рубля.

И. о. начальника СУ- 
29 В. Головин:

Статья «Пьяниц —- к 
ответу!» обсуждалась в 
каждой бригаде, на каж
дом участке, на общем 
собрании в отделе глав
ного механика.

Трубоукладчики уча
стка № 12 В. Костоусов 
и В. Прокопенко 1 мар
та обсуждались на выезд
ном товарищеском суде, 
где им было вынесено 
общественное порицание 
и строгий выговор. Они 
Лишены премии по соц
соревнованию за февраль, 
13 зарплаты на -100 про
центов, очередной отпуск 
перенесен на зимнее вре
мя.

Машинист бульдозера 
С. Олюнин обсуждался 
на совете профилактики 

12 марта. По решению 
совета в настоящее время 
уволен и направлен на 
принудительное лечение 
в лечебно - трудовой про
филакторий сроком на 
один год.

Машинист крана Е. Ва
сильев обсуждался на то
варищеском суде 1 мар
та. Вынесено обществен
ное порицание и наложен 
штраф в размере 30 руб
лей, лишен 13 зарплаты 
на 100 процентов.

Начальник У П Т К 
Ю. Исаков:

Стекольщик В. Кван- 
ских за нарушение обще
ственного порядка об
сужден на заседании то
варищеского суда 12 фев
раля. Суд вынес ему об

щественное порицание', 
отпуск перенесен на зим
ний период Кроме того, 
он лишается всех видов 
премий за данный период 
и премии по итогам рабо
ты за год.

Наказан в бригаде по 
оплате КТУ.

Начальник отдела кад
ров завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола 
Ю. Крылов: •

Сообщаем, что все про
гульщики и нарушители 
правопорядка разбирают
ся в цехах на товарище
ских судах, цеховых ко
митетах, совете профилак
тики и комиссии по борь
бе с пьянством и алкого
лизмом.

Принимаются меры - 

такие как перенос оче
редности отпуска и жилья, 
отказ в путевках в дома 
отдыха и санатории, пе
ревод на нижеоплачивае- 
мую должность, замеча
ние, выговор, лишение1 
премии, снижение коэффи
циента трудового участия 
и другие. Обо всех при
нятых к нарушителям ме
рах сообщается в органы 
милиции.

ОТ РЕДАКЦИИ: хоте 
лось бы все^такн знать, 
какие именно из этих пе
речисленных мер были 
приняты к попавшим в 
медвытрезвитель заводча
нам: электросварщику це
ха № 9 О. Маркову и бе
тонщику цеха .№ 13 
В. Жолобову.

* Механизацию — на наши стройки!--- - ------------- ■----- * Пьяная лавочка . ....................... .......................................................

В ПОМОЩЬ НУЛЕВИКАМ
Читатели, наверное, 

помнят статью бригадира 
нз СУ-29 В. Девятова, в 
которой он с горечью пи
сал, что труд монтажни
ков «нулевого» цикла 
очень мало механизиро
ван. Тогда же он впервые 
упомянул о готовящейся 

у- на заводе «Лесмаш» бри
гадной машине.

Редакция газеты связа
лась с механиком из СУ- 
29 Г. Ведерниковым, наш 
фотокорреспондент В. Ка- 
лимасов побывал на заво
де в день, когда шли ис
пытания нового агрегата.

Надо сказать, что и на 
нынешней неделе прохо

дили вновь испытания, 
т. к. этот многоцелевой 
агрегат совершенствует
ся, каждый, кто сталки
вается, с ним, предлагал 
что-то свое.

Сейчас бригадная ма
шина почти на выходе, 
во втором квартале она, 
надеемся, будет действо
вать на одном (из объек
тов ДСК.

На прошлой неделе в 
редакцию позвонил Г. Ве
дерников и попросил че
рез газету поблагодарить 
всех, кто помогал в рож- 
денир машины, и, в пер
вую очередь, рабочих 
М. Христолюбова и Н.

Мартынова из бригады : 
сборщиков В. Ширинкина | 
с завода «Лесмаш», спе- = 
циалистов А. Горынкина, : 
А. Лесных, Н. Пасыкова : 
и многих других.

Представьте себе: идет | 
этот агрегат-машина, а за ! 
ней остается совершенно 1 
готовая для прокладки : 
коммуникаций траншея. : 
Уверен, что такое мы уви- : 
дим на объектах СУ-29 и | 
СУ-20. Так должно быть, | 
так будет.

В. ВЯТКИН.
На снимке: макет дей- : 

ствующего образца мно'- | 
гоцелевого агрегата (бри- | 
гадная машина). 5

Настораживающий
«рекорд»

Конец февраля должен 
насторожить обществен
ность комбината. Сооб
щаем фамилии тех работ
ников, которые побывали 
в медвытрезвителе в по
следнюю декаду февраля. 
Это слесарь В. Г. Магза- 
нов (СУ-7); плотник Н. А. 
Зайнакаев и кровель
щик А. Г, Рылов (оба из 
СУ-13).

ОЖИВЛЕННЕЕ стано
вится в клубе завода 
ЖБИ по выходным 
дням. Помимо показа дет

ских и взрослых кинофиль
мов, регулярно работает 
дискотека «Оникс». В суб
боту с трех часов идут оже
сточенные шахматные бата
лии — вход в клуб любите
лей шахмат открыт для 
всех желающих. Занимают
ся кружки бального танца 
и вокально - инструмен
тальный ансамбль. Из му
зыкального класса слышит
ся плавное распевание — 
это репетируют участницы 
клубного хора. Постоянно 
работает «Клубная гости
ная» — здесь можно по
смотреть цветной телеви-1 
зор, почитать свежие газе
ты и журналы, побеседо
вать с товарищами, обсу
дить интересную передачу.

Работники клуба стремят
ся проводить по выходным 
дням различные культурно- 
массовые мероприятия. 
Так, в прошлую субботу в 
клубе с успехом прошел 
«Вечер иллюзионного ис
кусства». Иллюзионист 
В. Котов не только демон-

Из СУ-15 «посетил» 
медвытрезвитель вторич
но плотник А. В. Моргу
нов. Из СУ-20 в медвы
трезвителе побывало три 
человека: слесарь С. Ф. 
Перепелкин (ОГМ), буль
дозерист Н. М. Минебаев; 
машинист широкого про
филя В. Н. Никитин.

«Рекордсменом» февра
ля стали заводчане — 
восемь человек. Это стро
паль цеха № 1 Ю. Г. 
Госьков; старший инже
нер ОКСа Б. А. Гурин;

Приглашает 
заводской 
клуб

стрировал различные фоку
сы, но и рассказывал о наи
более знаменитых «чароде
ях» прошлого.

30 марта, в воскресенье, 
мы приглашаем заводчан 
и жителей поселка Комсо
мольский на день отдыха 
«Всей семьей — в клуб!». 
Вниманию наших посетите
лей будет предложена раз
нообразная программа: 
концерт художественной 
самодеятельности, веселая 
спортивная эстафета «Па
па, мама, я — дружная се
мья». Дом моделей пред
ставит коллекцию одежды 
«Мода-86». Здесь же мож
но будет получить консуль
тацию модельера и в сто
ле раскроя сделать выкрой
ку нового платья. Парал
лельно будет проходить 
шахматный турнир.

старший мастер производ
ственного обучения А. И. 
Вишнягов; электромеха
ник цеха № 4 Н. И. Пин- 
жалин; машинист мостово
го крана цеха № 1 С. И. 
Андросенкова; слесарь 
цеха № 11 В. А. Кожнев; 
формовщик цеха № 9 
В. В. Щелконогов; маши
нист экскаватора цеха 
№ 15 А. Н. Шарапов. 
Это настораживает.

Л. УХАРСКАЯ, 
начальник отдела 

кадров ДСК.

В это время дети найдут 
себе занятие по душе в 
«детской комнате». Затем 
их пригласят в кинозал на 
веселые «мультики». В этот 
же день планируется орга
низовать прием граждан 
работником прокуратуры. 
Желающие смогут также 
получить консультацию вра
ча-педиатра. Интересно 
будет посетить ярмарку 
промышленных товаров, 
выставку изделий участниц 
прикладных кружков клу
ба. Будет работать буфет. 
Не забудьте—30 марта в 
12.00 мы ждем вас в клубе 
всей семьей!

Кончается март, и мы с 
нетерпением представляем, 
какие сюрпризы нас ожи
дают 1 апреля. Помимо мо
лодежной «Юморины-86», 
которая состоится 1 апре
ля в 18-30, 31 марта в 18.00 
мы приглашаем вас на 
встречу с заслуженным ар
тистом РСФСР Владимиром 
Чермяниновым. В его про
грамме, которая называет
ся «Оружием смеха», юмо
ристические и сатирические 
рассказы, эстрадные мини
атюры.

Е. ЛОЖКИНА.
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«Правильно поступают там, где поддерживают возведение моло- 
I дежных комплексов. Заинтересованность и энергия молодых могут 
| сделать очень многое и в этом плане».

(М. С. Горбачев. Из Политического доклада 
ЦК КПСС XXVII съезду КПСС).

* Навстречу VH отчетно-выборной конференции МЖК

ПРОБЛЕМЫ ОБСУЖДЕНЫ, СЕЙЧАС-ЗА ДЕЛО!

В РАМКАХ подготов
ки к VII отчетно- 
выборной конфе

ренции МЖК у больший 
ства домов комплекса уже 
состоялись собрания жи- 

■ телей, на которых были 
подведены итоги работы 
совета корпусов, избраны 
их новые составы и деле
гаты от каждого дома на 
предстоящую конферен
цию.

Собрание жителей дома 
№ 1А было немногочис
ленным. В этом факте — 
отражение хронической 
проблемы: имея в своем 
составе относительно бо
лее высокий процент ру 
ководителей комплекса, 
людей сверхактивных, но 
и сверхзанятых, коллек
тив жителей дома с тру
дом собирается на массо
вые мероприятия (послед 
нее подтверждение это
му —. «полуучастие» 
команды дома на только 
что прошедшем зимнем

«ТОВАРИЩУ»

Д
ОБРОЙ традицией 
стало в МЖК прове
дение фестиваля

«Проводы , русской Зимы», 
когда воскресным днем 
жители комплекса соби
раются в Шарташском ле
сопарке, чтобы шумным гу
ляньем, состязаниями в 
остроумии, силе и ловко
сти встретить приход весны.

Вот и в этот раз в жилом 
комплексе царило радост
ное оживление. Неузнавае
мо изменилась в это утро 
теннисная площадка перед 

фестивале МЖК).
Но, несмотря на мало

численность, собрание 
прошло по-деловому. 
Большинство решений, 
зафиксированных в по
становлении собрания, 
явилось результатом ак
тивного обсуждения во
просов всеми присутсту 
вующими.

Большое внимание бы 
ло уделено проблемам 
воспитания детей. Высту
пившие справедливо от
мечали, что наличие в 
МЖК столь широкого вы
бора детских секций и 
клубов ие исключает не
обходимость уделять вое 
питанию собственных де
тей значительно больше 
времени, чем это делает
ся сейчас. С другой сто 
роны, на собрании про
звучало пожелание стро
ить работу с разновоз
растными отрядами так, 
чтобы участие родителей 
было более полно заложе

ПЯТЬ ЛЕТ!
Каким далеким кажется 

теперь то время’. В марте 
1981-го, в те дни, когда на 
необъятном пустыре буду
щего микрорайона «Ком- 
сомольский-1» бойцы
КМСО-2 монтировали цо
коль первого дома моло
дежного комплекса, рож
дался и наш «Товарищ» — 
свидетель и летописец бур
ной жизни МЖК.

У меня в руках единст
венный сохранившийся эк
земпляр первого номера 
«Товарища». Как неказист 
он, этот откатанный на 
«ксероксе» всего в пяти
десяти экземплярах ли
сток. Но и невыразимо до-

В МЖК ПРИШЛА ВЕСНА...
ФОКом. Одиннадцать
команд, выстроились здесь, 
чтобы поприветствовать 
друг друга и показать свою 
полную «боевую» готов
ность к предстоящим со
ревнованиям.

Открыло праздник вы
ступление команд, ставшее 
своеобразным театрализо- 
ваным представлением, ве
селым и оригинальным. 

но в самой структуре 
РВО.

Со всей откровенно 
стью участники собрания 
обсудили еще встречаю
щиеся среди жителей слу
чаи пьянства. На их иско
ренение решено мобили
зовать активы подъездов.

Основной принцип про
шедшего собрания дома 
№ 1А можно сформулиро
вать так: поиск от добра 
еще большего добра. 
Пусть этот принцип ля
жет в основу VII отчетно- 
выборной конференции 
МЖК.

Дом № 43. Жителями 
его являются и бойцы не 
давно сформированных 
отрядов, и кандидаты, и 
люди, связанные с МЖК 
лишь постольку, посколь
ку дом, в котором им вы
делили жилплощадь, на
ходится на территории 
комплекса. Поэтому
многие вопросы в повеет 
ке общего собрания

рог. 14 марта 1981 года его 
первыми читателями стали 
делегаты и гости 
четно - выборной 
ренции МЖК.

И вот сегодня 
руках, читатель.

3-й от- 
конфе-

твоих
лятидеся- 

«Товарища».гый номер
Много это или мало! Если 
чисто внешне, в цифрах, то 
это 30 тысяч строк, или не
дельный объем «Комсо
мольской правды», или год 
работы профессионального 
журналиста. Но есть этому 
и внутренняя мера. Для 
каждого из нас, кто рабо
тал и работает сегодня над 
«Товарищем», — это не 
стопка сшитых листков, это, 
как и сам молодежный

Участников фестиваля при
ветствовали команды жи
телей домов, команды кан
дидатов предприятий 
дольщиков, сборные коман
ды кмео...

Поздравить всех с насту
плением весны и пригла
сить на традиционный рус
ский праздник пришли из 
зимнего леса герои ска
зок: Старуха-зима, Змей- 
Горыныч. Снеговик, Обо
ротни и зажигательный на
род — ряженые.

Праздник весны начался 
задорным представлением 
команд, а продолжался 
дружным шествием участ
ников фестиваля к месту 
проведения спортивных со
ревнований.

Старт спортивным сорев
нованиям дала комическая 
эстафета. Этапы ее были 
довольно сложными, на
пример, лазание по верев
ке !на скалу. Но в то же 
время и веселыми, потому 
что невозможно было без 
смеха смотреть, как трое 
лыжников' преодолевают 
дистанцию по рыхлому сне-

можно отнести в разряд 
обыкновенных «общежит
ских»: разбор конфликт
ных ситуаций, наказание 
нарушителей обществен 
ного порядка, низкая ак
тивность жителей... Но 
ведь низкая — по меркам 
МЖК! Нет, дом № 43 — 
это не просто общежитие. 
Где можно найти такое 
общежитие, жители кото
рого по собственной инн 
циативе проводили ре
монт на всех лестничных 
площадках? И снова в од
ном из пунктов постанов 
ления, принятого на соб
рании, сказано: совету до
ма принять меры по орга
низации ремонта дома — 
собственными силами до 
1 мая.

И хотя на собрании са
ми члены совета говори 
ли о недостаточной стро
гости к нарушителям чи
стоты и порядка; о низ
ком уровне наглядной 
агитации, в целом работу 
совета корпуса собр'ание 
оценило положительно. 
Хотелось бы пожелать 
вновь избранному составу

комплекс, часть нашей 
жизни, нашей судьбы. 
Впрочем, и судьбы каждо
го эмжэковца. Пролистай 
нашу подшивку, товарищ,— 
и ты вспомнишь незабы
ваемые события и лица— 
сдачу построенных своими 
руками домов, дорогих 
друзей, которых подарили 
тебе жаркие стройотрядов
ские будни.

Каждый год неузнавае
мо меняется наш комплекс: 
сдаются новые дома и об
щественные здания, насы
щеннее и полнее становит
ся внутренняя жизнь МЖК. 
Эти перемены требуют от 
пресс-центра перестройки 
на качественно новый уро

гу на единственной паре 
лыж. Хороший тон в эста 
фете был задан в перзом 
же забеге. Дух спортивно 
го азарта охватил всех 
участников, каждому хоте 
лось опередить соперник.) 
показать лучший резул ь-
тат. Но опередить команды, 
выступившие в первом за
беге, удалось не сразу. 
Лишь через несколько за 
бегов лучшее время в эста
фете смогли показать 
команда дома № 12 и сбор 
ная команда КМСО.

Сразу после эстафеты 
прошли соревнования на 
личное первенство по от 
жиманию гири. Победите 
лем этого силового вид. 
спорта стал Сергей Белых 
отжавший гирю весом 24 к, 
57 раз. Жюри справедлизс 
решило, что такому сильно
му человеку нужно соот
ветственно питаться, и 
наградило Сергея большой 
ложкой и пакетами черно
слива для восстановления 
сил после состязаний.

совета дома № 43 при 
решении своих внутрен
них проблем поддержи
вать более тесную связь с 
органами самоуправления 
комплекса.

По итогам социалисти
ческого соревнования сре
ди домов МЖК за IV 
квартал 1985 года дом 
№ 2 занял первое место.

Судя по количеству 
жителей дома № 2, уча
ствующих в массовых 
мероприятиях, по неиз
менно высоким местам, 
занимаемым ими в раз
личных соревнованиях и 
конкурсах, можно с уве 
ренностью утверждать: на 
сегодня самые активные 
члены МЖК живут в до
ме № 2.

Собрание жителей дома 
№ 2, состоявшееся 14 
марта, уже второе за че
тыре месяца, тем не ме
нее было оно значительно 
более массовым, чем соб 
рання других домов.

Состоявшиеся отчетно- 
выборные собрания в до
мах МЖК (несколько ра
нее было проведено соб

вень работы. Сегодня мы 
думаем над созданием 
единой газеты МЖК, кото
рая объединила бы в себе 
все сегодняшние издания 
на новой технической ба
зе, стала бы эффективным 
пропагандистом и органи
затором коллектива МЖК 
на решение важнейших 
проблем социального экс
перимента.

Есть в комплексе острей
шая потребность и техни
ческие возможности для 
организации регулярной 
работы телеклуба МЖК с 
выходом через кабельную 
сеть на каждую семью 
комплекса. Дело за орга
низацией творческой редак

Болельщицкие страсти 
разгорались на снежной по
ляне, где команды сорев
новались в перетягивании, 
каната. Каждая встреча 
между командами была 

рание дома .№ 1Б, гото
вятся к проведению соб 
рання жителей остальных 
домов комплекса) стали 
хорошей «прелюдией» 
предстоящей VII конфе
ренции МЖК, поставили 
ряд общих для всех до
мов комплекса проблем, 
среди которых необходи
мость дальнейшего совер
шенствования системы со
циалистического соревно 
вания в корпусах (осо
бенно это касается 16- 
этажных домов), дости
жение стабильности в ро
боте ДНД, более полное 
и оперативное информи
рование жителей о собы
тиях и проблемах МЖК. 
Всех жителей комплекса 
заботит совершенствова
ние форм работы с деть 
ми и подростками. Выби
рая делегатов на VII от
четно-выборную конфе
ренцию МЖК, жители 
комплекса выразили на
дежду, что все постав
ленные вопросы не оста
нутся без ответа.

А. МУКОВОЗОВ.

ции телеклуба. Объедине
ние усилий телевизионного 
и компьютерного клубов 
открывает возможности для 
создания телегазеты МЖК. 
Все это открывает необъ
ятный простор для инициа
тивы и творчества. Успех 
в этих начинаниях немыс
лим без заинтересованного, 
живого отношения к ним 
каждого эмжэковца.

Мы ждем вас, друзья, с 
предложениями, вопроса
ми, идеями, желанием по
мочь делу в пресс-центре 
по вторникам и пятницам с 
18.30.

А. ДРУЖИН.

по-своему неповторима. 
Нужно отдать должное си
ле и упорству команды 
УПИ, но в этот раз коман
да дома № 12 оказалась 
сильнее. Третье место в не 
менее упорной борьбе за
воевала команда дома 
№ 1А.

Вообще спортивное сра
жение могло продолжать
ся и> дальше: желание и си
лы у участников были. Но 
у каждого праздника есть 
не только начало, но и ко- 
нец. «Проводы русской 
зимы» закончились сожже
нием чучела Зимы и чучел, 
воплощающих человече
ские пороки. Да, пусть Зи
ма уходит и уносит с собой 
все мрачное и холодное. 
Пусть вместе с Весной при
дут светлые дни и новые 
добрые дела.

А. ПОЧЕЖЕРЦЕВ, 
Н. КАРАСЕВА.

На снимках: втроем на 
одних лыжах; самый силь
ный эмжэковец С. Белых.

Фото А. Юровских.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 620075, г. Свердловск. К-75, УЛ. ПЕРВОМАЙСКАЯ, 60, 4 ЭТАЖ. ТЕЛЕФОНЫ: РЕДАКТОР — 55-45-86, ОТВЕТСТВЕННЫЙ 
СЕКРЕТАРЬ, КОРРЕСПОНДЕНТ — 55-20-21, МАШИНИСТКА — 55-20-21. ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ — 55-44-32, КОРПУНКТ НА ЗАВОДЕ ЖБИ ИМ. 
ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА — 44-93 99. ГАЗЕТА ВЫХОДИТ ПО ПЯТНИЦАМ. ТИРАЖ 2270 ЭКЗЕМПЛЯРОВ.

НС 21205. Заказ № 4065. Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина. 49. Редактор В. И. ЛИПАТНИКОВ.


